

Nomor : AE/159/XII-17/MP/aps  
Lampiran : --

Jakarta, 19 Desember 2017

Kepada Yth.  
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal  
Otoritas Jasa Keuangan**  
Gedung Sumitro Djohadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
Jakarta 10710

**Direktur Utama**  
**PT Bursa Efek Indonesia**  
Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower I  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190

Perihal : **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik:	PT Adaro Energy Tbk
Bidang Usaha:	Pertambangan dan Energi
Telepon:	+62 21 2553 3000
Faksimili:	+62 21 5794 4709
Alamat surat elektronik (e-mail):	corporate.secretary@adaro.com

1.	Tanggal Kejadian	15 Desember 2017
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Pencatatan saham Arindo Holdings (Mauritius) Limited di Stock Exchange of Mauritius Ltd.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	Bersama ini kami sampaikan bahwa pada tanggal 15 Desember 2017, Arindo Holdings (Mauritius) Limited ("Arindo"), anak perusahaan yang dimiliki secara tidak langsung oleh PT Adaro Energy Tbk ("Perseroan"), telah secara resmi mencatatkan 26.132.044 lembar sahamnya di Stock Exchange of Mauritius Ltd ("SEM"), yang mana 5% dari jumlah tersebut telah di-

		<p>serap oleh publik dengan nilai nominal AS\$11,45 per lembar saham. Pencatatan saham ini menghimpun dana sebesar AS\$12,1 juta, dan akan digunakan untuk melunasi sebagian utang serta membiayai kebutuhan modal kerja.</p> <p>Arindo merupakan perusahaan yang didirikan di Mauritius pada tanggal 28 Maret 2005. Arindo menjalankan peran penting sebagai perusahaan investasi induk bagi peluang investasi di luar negeri.</p> <p>Bagi Arindo, pencatatan saham pada SEM akan meningkatkan akses permodalan sehingga memiliki fleksibilitas keuangan yang lebih kuat untuk mendukung perencanaan dan pembiayaan pertumbuhan di masa yang akan datang.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Tidak ada dampak yang material yang merugikan terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan.

Pencatatan saham tersebut di atas bukan merupakan transaksi material sebagaimana didefinisikan dalam Peraturan Bapepam-LK No. IX.E.2 ataupun transaksi afiliasi ataupun transaksi yang mengandung benturan kepentingan sebagaimana didefinisikan dalam Peraturan Bapepam-LK No.IX.E.1.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**PT ADARO ENERGY TBK**



**Mahardika Putranto**

Sekretaris Perusahaan 

Lampiran:

- Direksi PT Adaro Energy Tbk